

| | | | | | | | | |
|------|----------------------|------|------|------|------|----------|------|------|
| 開催日時 | 平成31年4月17日(火) 18:40～ | | | | 議場 | ウエルシティ宮崎 | | |
| 出席者 | 田中俊正 | 前野正和 | 宮本耕次 | 巴 寛 | 川崎基宏 | 荒武慎児 | 西田敏秀 | 梶田 啓 |
| 敬称省略 | 白尾一定 | 松尾剛志 | 大安剛裕 | 中村 敦 | 渡辺朋子 | 新町智穂 | 佐藤貴代 | |

事務局より

【中村事務部長】これから第11回地域協議会を開催します。院長白尾より報告させていただきます。

【白尾院長】 ・スライドを使つての説明(別紙資料あり)
第10回地域協議会以降のJCHO宮崎江南病院の動き
JCHO版クラウド型電子カルテ導入について

電子カルテ導入 基本方針
地域包括ケアシステムに対応した電子カルテを目指す
業務の効率化・改善 できる限りペーパーレスに出来るようにならないか

委員の皆様からの意見

【西田委員】電子カルテ導入ということで
パソコンの操作にお慣れなどどうでしょうか。

【渡辺看護部長】 若い看護師も多いのですぐ慣れました。何日か前より練習はしており、3/5にもデモで練習しています。
3/25～すべて入力するようにして段階をおってきたので4/1からスムーズに稼働できたと思います。

【川崎委員】4月に入ってから家族が江南病院を受診しましたが、流れはスムーズだった。
高齢者の方達はどんな様子であったかも聞いたがスムーズであったと言っていました。
窓口の受付もしていただけるので安心しています。

【梶田委員】他の患者さんにも何人か聞いたがスムーズで早かったと言われたいました。
薬の待ち時間がなかったと言っていました。
説明書を配られたと聞きました。
80～90歳の高齢の方はどうだったのかなと思います。

【宮本委員】後方支援病院についてですが、3ヶ月に1回の情報交換など大変だと思いますが、宮崎市内では後方支援病院はどのくらいあるのでしょうか。
江南病院の先生方は非常に大変かもしれませんが、我々開業医からすると非常に助かります。
後方支援病院としてのアピールをもっとしてもいいのではないかと思います。
特に大淀川より南の医療機関では本当に助かると思います。

【白尾院長】後方支援病院はしぼりがあり現在は宮崎県では当院だけだと思います。
実際に登録している患者さんの受入は1ヶ月に1例か2例しかこないのでもう大変という訳でもないです。

【巴委員】 電カル導入されたということですが、シャットダウンした場合やトラブルの対応はどうされているのですか。

あと、当院は野崎病院(精神科)が前にあり、どうしても何でも来てしまう。外傷から何からの窓口になっている。情報が十分にこないまま、江南病院へ受入相談をすることがある。外科的なものは、診れば大体分かるので紹介しやすいが、内科的なところとなるとうまく伝わらないこともあり、何かいいシステムがないか？

他に土曜日の夕方に1度形成外科に紹介した際に「今みないといけないですか？」と言われたことがありました。診てほしいのでお願いしたので対応をお願いしたい。

【大安委員】基本的には形成外科は断らないようにしています。しかし、医師が手術なので手がふさがっている時などお受けできない場合があるかもしれません。すみません。

【松尾委員】紹介していただく際の情報は多いにこしたことはないですが、少なくとも1度お電話していただければそこで対応を検討します。
システム化させるのは難しいかと思います。

【渡辺看護部長】

電子カルテのトラブルが起こった際ですが、紙カルテを各病棟100部ずつ置いてあります。患者さまの情報も最低限のことは1枚の紙で出しているため、早々に困らないようにはしています。
電カルが落ちた時の連絡ツールも整備してあるので問題ないかと思います。

【前野先生】江南病院附属の訪問看護ステーションの看護師さん達とはよく連携を取らせてもらっている。外科的などころの相談にもものっていただいています。
負担をかけていると思いますが、訪問看護ステーションさんのキャパ(受入許容)や稼働などはどうなんでしょうか。

【新町師長】今年の春より看護師を1名増員しています。18名ぐらいスタッフがいますので病棟ぐらいの多さになっていると思います。利用者は200名程いますが、実際に波もあり、うまくまわっていると思います。
キャパは十分あると思うのでどんどんご紹介下さい。

【田中委員】高齢化がすすみ、患者さんと同じ目線で話をしている時に非常に不安になる。
電子カルテがいかに役に立つのかが心配になることがあります。

【白尾院長】色々なご意見をありがとうございました。
今後ご意見を参考にしながら検討させていただきます。

【中村事務部長】 他にご意見等はなかったでしょうか。

なければこれで地域協議会を終わりたいと思います。
この後は、少しお時間をいただき、当院の言語聴覚士の活動について言語聴覚士の安藤さんよりご紹介させていただきます。

次回開催予定

令和元年10月15日(火) 地域医療支援委員会の後より開催